



THE Y'S MEN'S CLUB OF TSU

TSU Y'S MEN'S CLUB, 2488 KOUBE TSU, MIE 514-0065
CHARTERED 1992 TEL 059-227-2392 FAX 059-227-2392



"TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT!"

2010年 1月

主題

国際会長	「一つとなる力」	会長	薦田正男
アジア地域会長	「一つとなる力」	副会長	千賀直道
西日本区理事	「全ての命を大切に」	書記	千賀直道
中部部長	「ワイズの理念を胸に、自信をもって活動しよう」	会計	佐脇弘康
クラブ会長	「レッ津 ゴー Y津」	直前会長	薦田正男

今月の聖句

[古きものは過ぎ去り、新しいものが生じた。]

コリント人への第2の手紙5章17節

1月第1例会案内

日時 1月9日(土) 10時～
会場 特養 心豊苑
開会点鐘
ワイズソング
会長挨拶
今月の聖句
祈祷
施設の人たちと餅つき大会をします
お友達を誘って参加してください。
報告・連絡事項
協議事項
2月例会について
閉会点鐘

下期会費の納入をお願いします
第3銀行 津駅西支店 普通口座
2137391 ツワイズメンズクラブ

新しい年を迎えて

あけましておめでとうございます。
「レッ津 ゴー Y津」の主題をかかげ飛び出しました新年度半期が経過してしまいました。残された時間を有効にクラブ発展のために力を注ぎたいと思っています。
昨年はいろいろな事が発生しとまどう事が多くなりました。社会情勢の変化にも対応しながらワイズ運動を継続することが困難になっています。しかしワイズのバックにはいつも神がいてくださる事を覚え前にむかって前進しましょう。
誰もが新鮮なスタートは大好きですね、新しい機会、良くなるとうとするチャンス、新しい希望を持ちたいものです。個々人が自分のために目標を立てる事は大切なことです。しかし、みんなが幸せになるために何ができるのかを考え、他者のために尽くす事も新しい年の目標の一つに加えたいものです。

在籍	第1例会	第2例会	メイクアップ	出席率	ファンド
4名	3名	名	名	75%	¥72,000

12月17日（木）19時～
 四日市阿倉川 レストラン [春や]
 四日市クラブとの合同クリスマス例会
 ゲストを交え40数名のにぎやかな会になりました
 3人の新入会員がありました 元気ですね
 会場の様子です 窓側にも大勢おられます



久しぶりのマジックを披露しました。

津クラブ会長の活動報告

国際会長の投票をしました。

後期半年報の報告をしました。

1月餅つき大会の準備をしました。

西日本区たより

1月9日～10日 次期役員研修会クレイトンホテル

3月27～28日 次期主査・会長研修会

6月12日（土）～13日（日）第13回西日本区大会

中部たより

3月22日（月・祝）中部評議会 名古屋YMCA

年末小学生スキーキャンプ 38名の参加でした
 幼児対象の日帰り ソリ遊びを2月に予定
 1月5日より平常に活動しています
 国際協力募金ご協力感謝します。

コレクターに男性が多い？

切手、ミニカー、中古カメラ・・・男性の集めるものには、どれも日常生活にはあまり役に立たないものばかり。それに対して女性には、アクセサリーや下着など、実用的なものが多い。コレクターについてのこの差はいったい何なのだろう。男女の脳の違いに見る人もいる。男性の脳の特徴はいろいろあるがコレクターに関係あるといわれる点としては、男性は脳の一部を特殊化・専門化させて使うことに優れていること、非現実的な理想を追求しやすい大脳新皮質に行動を支配される傾向があること、空間的視覚的な能力に優れる右脳が優勢なことなどがあげられる。社会的・文化的な性差、ジェンダーに関係あるとする意見もある。小さい時から、[達成]とか[成就]とかいうことに重きを置かれて育った男の子の生育環境は、時間をかけてコツコツ集めて[達成]を目ざすコレクター道に通じるものがあるといわれる。この他に、コレクターになるのに必要な時間と労力とお金が、男のほうに有利だからではないかともいわれている。

いざたて

- いざたて 心あつくし 手をあげ
 誓あらたに われらのモットー まもる
 ふさわし その名 ワイズメン
 絶えせず 目当て 望み
 この身を 捧げつくさん
- 歌えば 心一つに ともがき
 ひろがり行きて 遠きも 近きもみな
 捧げて たつやワイズメン
 栄と 誉れ豊か
 誠は 胸に あふれん